

[SN.AT / KULTUR / ALLGEMEIN / KULTUR](#)

# Startschuss für Gender-Report in der Kultur

APA

13. September 2023 09:20 Uhr

 Artikel teilen

Alle fünf Jahre soll künftig aufgrund einer EntschlieÙung des Nationalrats ein Gender-Report für alle Kunstsparten veröffentlicht werden. Kunststaatssekretärin Andrea Mayer (Grüne) gab dazu am Mittwoch den Start einer "breit angelegten Befragung von österreichischen Kunst- und Kulturinstitutionen" bekannt. 3.500 Institutionen sind zur Teilnahme aufgefordert.



Kulturstaatssekretärin Mayer lässt einen Gender-Report anfertigen

Ziel sei die Untersuchung der Verteilung der Geschlechter im institutionellen, professionellen und vom Bund bzw. den Bundesländern geförderten Kunst- und Kulturbereich im Zeitraum 2017 bis 2021, hieß es in einer Aussendung. "Kunst braucht faire Rahmenbedingungen", betonte Mayer. Die Umfrage wird im Auftrag des Ministeriums von OMG durchgeführt, der Fokus richte sich u.a. auf die Verteilung der

Fördermittel, Preise und Stipendien, die Organisationshierarchie und Bezahlung.

Die Ergebnisse sollen Grundlage für ein langfristiges Monitoring des Kunst- und Kulturbereichs bilden und eine evidenzbasierte Gleichbehandlungspolitik ermöglichen. Der Report soll bis Mitte kommenden Jahres vorliegen.